



Dr. Nina Scheer - Wochenspiegel vom 03. bis 10. Februar 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Genossinnen und Genossen,

anbei übersende ich Ihnen/Euch meinen WOCHENSPIEGEL für die Zeit vom 03. bis 10.
Februar 2022

Anregendes Lesen wünscht Ihre/Deine

Dr. Nina Scheer
Bundestagsabgeordnete

THEMEN

ENERGIEPREISE

Für die Orientierungsdebatte zur Impfpflicht kommende Woche im Bundestag schloss ich mich dem Gruppenantrag der Abgeordneten Heike Baehrens, Dr. Janosch Dahmen, Katrin Helling-Plahr, Dagmar Schmidt, Dr. Till Steffen, Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann und Dirk Wiese an, die den nun vorliegenden Antrag fraktionsübergreifend für ihre Fraktionen erstellt hatten. Er sieht eine allgemeine Impfpflicht ab 18 Jahren mit medizinisch begründeten Ausnahmen vor. Es ist geplant, eine Verabschiedung noch im März zu erreichen.

MEDIENSPOTS (Auswahl)

Taxonomie: Einordnung von Atomenergie als nachhaltig ist abzulehnen

Herzogtum direkt, 08.02.2022 - <https://bit.ly/3Bnq5R2>

Energiepreis-Poker um einheitliche Tarife

Herzogtum direkt, 05.02.2022 - <https://bit.ly/3oApc2b>

Atomenergie als nachhaltig ist abzulehnen

Loz-News, 04.02.2022 - <https://bit.ly/35YgjJq>

Taxonomie: Einordnung von Atomenergie als nachhaltig ist abzulehnen

SPD Bundestagsfraktion, 03.02.2022 - <https://bit.ly/3LhUhS3>

Grünen-Fraktion gegen vorgezogene Abschaffung der EEG-Umlage

nachrichten-heute.net, 02.02.2022 - <https://bit.ly/3ss5RS3>

Oldenburger Onlinezeitung, 02.02.2022 - <https://bit.ly/3rvh594>

Entlastung bei Strompreisen: Darf's ein bisschen mehr als die EEG-Umlage sein?

RND.de, 02.02.2022 - <https://bit.ly/3JhlPoZ>

ZU GAST ...

... per Zoom war ich am 7. Februar mit den **SCHÜLER*INNEN DER KLASSE 8B DER ALFRED-NOBEL-SCHULE** in Geesthacht im Gespräch, die mehr über die Arbeitsabläufe im Bundestag und den Arbeitsalltag einer Bundestagsabgeordneten erfahren wollten.

... beim **DGB-ARBEITSKREIS ENERGIEWENDE** war ich am 08. Februar, um online meine

Einschätzung zu den aktuellen klima- und energiepolitischen Vorhaben zu teilen und mit den Vertreter*innen der unter dem Dach des DGB versammelten Gewerkschaften zu diskutieren. Dabei wurden neben weiteren Themen die Energiepreise als auch infrastrukturelle Herausforderungen thematisiert.

... bei der **AG SELBSTSTÄNDIGE DER SPD SCHLESWIG-HOLSTEIN** auf Einladung von Guenther Hansen war ich am 7. Februar zu einem Austausch über aktuelle politische Fragestellungen. Hier wurden u.a. Anforderungen von Corona-Hilfen diskutiert, aber etwa auch energiepolitische Fragestellungen.

BERICHTE

SELBSTBESTIMMUNGSGESETZ

Zu den Rahmenbedingungen eines neuen Selbstbestimmungsgesetzes tauschte ich mich mit der Kreisvorsitzenden der Jusos Herzogtum Lauenburg Sophie Hinz aus. In einem überarbeiteten Gesetz gilt es das Selbstbestimmungsrecht von transgeschlechtlichen Menschen weiter zu gestärkt.

AG KLIMASCHUTZ UND ENERGIE

Während des Jour-Fixe der AG Klima und Energie, zu welchem ich eingeladen hatte, tauschten wir uns am 9. Februar über aktuelle Themen wie das Auslaufen einiger KfW-Förderprogramme zur klimaeffizienten Sanierung, der EU-Taxonomie sowie den Gasmarkt aus. Am Vortag folgte die Ministerin für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen, Klara Geywitz meiner Einladung zum Austausch mit der AG Klimaschutz.

AUSTAUSCH ZUR UMWELTKRIMINALITÄT

Auf Initiative des SPD-Bundestagsabgeordneten Sebastian Fiedler fand ein Austausch mit dem WWF über Herausforderungen und Rahmenbedingungen der Umweltkriminalität statt.

THYSSENGAS

Online tauschte ich mich mit den Vorsitzenden der Thyssengas Geschäftsführung Dr. Thomas Gößmann und Peter Alexewicz, Leiter Unternehmenskommunikation und Energiepolitik, über den Vorschlag der EU zum Gasmarkt aus. Dieser sieht eine eigentumsrechtliche Entflechtung von Gasunternehmen und Netzbetreibern vor.

BÜRGER*INNEN-SPRECHSTUNDE

In meiner regelmäßig stattfindenden Bürgersprechstunde beantwortete ich am 7. Februar telefonisch Fragen von Bürger*innen und diskutierte mit ihnen. Anmeldung für kommende Sprechstunden bitte unter Telefon: 030 227 73537 oder per E-Mail an nina.scheer@bundestag.de.

STADTWERKEGESPRÄCH

Bei dem Stadtwerkegespräch zu welchem ich regelmäßig mit den MdB Bettina Hagedorn und Bengt Bergt einlade, waren am 8. Februar Vertreter*innen der schleswig-holsteinischen Stadtwerke, Verbände und Klimaschutzmanager sowie die MdB Kristian Klinck und Mathias Stein digital zugegen. Im Mittelpunkt stand die aktuelle Diskussion um die Energiepreise, aber auch regulatorische Anforderungen, um die Energienetze für die Energiewende fit zu machen.

LANDESWAHLKONFERENZ DER SPD SCHLESWIG-HOLSTEIN

Als Delegierte war ich am 5. Februar Teil der Landeswahlkonferenz der SPD Schleswig-Holstein in Neumünster. Sowohl im Landtagswahlprogramm als auch in der Rede von



Thomas Losse-Müller, mit dem die SPD als Spitzenkandidat in die Landtagswahl am 8. Mai in Schleswig-Holstein zieht, nahmen Klimaschutz und Energie eine bedeutende Rolle ein. Thomas Losse-Müller mahnte an, dass in Geesthacht dringend ein Bahnanschluss benötigt wird und kritisierte die Kieler Jamaika-Regierung dafür, dass sie die Notwendigkeit verkennt.